

Global **denk** en, **lokal** helfen!



Von jedem Soliessen gehen 25 Cent an das Projekt „denk lokal“ für das Pater-Pio-Haus, das täglich warme Mahlzeiten an Bedürftige ausgibt.

Donnerstags Linie 3 - Mensa Am Adenauerring und jeden Tag in allen Cafeterien!



254.000 Obdachlose gibt es ungefähr in Deutschland. Die genaue Zahl ist nicht bekannt. Wie auch?

Ohne Wohnsitz, oft ohne Arbeit und ohne ärztliche Versorgung leben sie im öffentlichen Raum. Auch in Karlsruhe gehören obdachlose Menschen zum Stadtbild.

Jetzt haben Sie die Chance, diesen Menschen zu helfen!

25 Cent vom Verkaufspreis jedes Soliessens gehen an unser neues Projekt „**denk lokal**“.

Wir werden mit Ihrer Spende das **Pater-Pio-Haus** in Karlsruhe mit neuen Küchengeräten ausstatten.

Wir bieten jeden Donnerstag an der Linie 3 der Mensa Am Adenauerring ein Soliessen an. In allen Cafeterien des Studentenwerks gibt es jeden Tag verschiedene Soli-Muffins im Angebot!

Ein Projekt unterstützt durch:

